
第3026 回例会(第4回) 7月25日(木) 例会場：焼津グランドホテル

委員長就任挨拶、事業計画発表② 12:00 ～昼食 12:30 ～点鐘

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪奉仕の理想 ♪今、潮騒のまちへ・・・

ビジター 国際ロータリー第2630 地区 土岐ロータリークラブ

会 長 中山 聡（なかやま あきら）君

幹 事 土本 浩義（つちもと ひろよし）君

直前会長 曽根 信司（そね しんじ）君

会長エレクト 高野 温示（たかの あつじ）君

会長 奥川 将之 君
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ビジター挨拶
土岐ロータリークラブ 会長 中山 聡 君



同好会助成金贈呈 クラブ管理運営委員会
統括委員長 村田昌弘 君
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バナーの交換

幹事 山竹 葉子 君
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公共イメージ向上委員会
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国際ロータリー第2620地区委員会報告
会員増強委員会 岡村 延昌 君
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本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩 委員長
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役員・委員長就任挨拶及び事業計画発表
進行 副幹事 金丸 好孝 君

会員組織委員会
統括委員長 深沢 英雄 君
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クラブ広報委員会 委員長 原崎 宗典 君

親睦活動・スマイル委員会
新村 香根美 君
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結婚記念日
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親睦活動・スマイル委員会
新村 香根美 君

柴田 亜弓 君
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統括委員長 芳村 正樹 君
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ロータリー財団委員会
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例会の感想
土岐ロータリークラブ 幹事 土本 浩義 君

講評 会長 奥川 将之 君



横山 敦史 君(静岡日本平RC)
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国際ロータリー第2620地区
会員増強セミナー（2024年7月27日）

国際奉仕委員会 事業
しゅくだい広場 かき氷作り、筆記用具贈呈
（2024年7月28日）


	スライド 1
	スライド 2
	スライド 3
	スライド 4
	スライド 5

